

Begegnungsmöglichkeiten **After-Work-Teams**

Was sind After-Work-Teams?

After-Work-Teams sind Gruppen von Mitarbeitenden, welche dieselben Freizeit-Interessen teilen und diese freiwillig miteinander ausüben wollen.

Interessierte Mitarbeitende können das Kommunikations-Netzwerk von Rostocker Stadtmission nutzen, um sich für die Gestaltung ihrer Freizeit miteinander zu verabreden.

Wozu sollen After-Work-Teams gut sein?

Mitarbeitende aus verschiedenen Einrichtungen erhalten Unterstützung für die Organisation ihrer Freizeit. Folgende Ideen wurden bereits benannt

- Gemeinsam walken
- gemeinsam kochen
- gemeinsam nähen

Beziehungen zwischen Mitarbeitenden werden gepflegt und vertieft

Wie werden After-Work-Teams organisiert?

Mit Such – Biete - Karten werden Interessen kommuniziert. Auf den Karten können Kontaktadressen von Rostocker Stadtmission genutzt werden.

Die Karten werden über Schwarze Bretter und im Rahmen von Gemeinschaftsveranstaltungen wie z.B. beim Sommerfest für alle Mitarbeitenden ausgehängt.

Die Bildung von Interessen-Gruppen erfolgt selbst organisiert.